
 

平成２６年５月２９日  教育委員会会議録 

・ 日 時  平成２６年５月２９日(木) 午後３時００分～午後３時４５分 

・ 場 所  １０階 委員会開催室 

・ 出席委員  金村勲委員長、須賀まり子委員、無着道子委員、徳永正靱委員、 

後藤恒裕教育長 

 

会議次第 

１ 開     会 

２ 前回会議録承認 

３ 議     案 

  議案第２４号 市議会の議決を経るべき事案に係る市長への意見の申出について 

          １ 平成２６年度教育費６月補正予算について 

  議案第２５号 山形市社会教育委員の委嘱について 

  議案第２６号 山形市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

  議案第２７号 山形市少年自然の家運営協議会委員の委嘱について 

４ 報     告 

（１）平成２６年度 中２・はたらく体験推進事業実施について 

（２）株式会社七日町再開発ビルの平成２５年度決算及び平成２６年度事業計画等に

ついて 

（３）平成２５年度山形市学校給食センター整備運営事業のモニタリング結果につい

て 

 

５ そ  の  他 

６  日    程    等 

  （１）日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

７ 閉     会 

 

 

会議録 

 

１ 開 会  委員長 

 

２  前回会議録承認 

 

３ 議 事 

 

委員長･･･議事に入ります。はじめに議案第２４号 市議会の議決を経るべき事案に

係る市長への意見の申出について、説明をお願いします。 
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 管理課長より、平成２６年度教育費６月補正予算について、管理課分として第二

小学校グラウンド及び排水施設改修工事費等の計上、第五中学校校舎改築工事費等

の減額をする旨、説明があった。 

 

委員長･･･何か質問はありますか。前年度の予算との関わりから減額ということで、

議案第２４号を承認してよろしいでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･次に、議案第２５号 山形市社会教育委員の委嘱について、説明をお願い

します。 

 

社会教育青少年課長より、山形市社会教育委員の辞職に伴い、ＰＴＡ連合会より

推薦のあった１名を新たに委嘱する旨説明があった。 

 

委員長･･･新たな委員は役職名だけでなく、出身母体ＰＴＡ学校名を口頭でもいいの

で教えてほしい。それでは、議案第２５号を承認してよろしいでしょうか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･次に、議案第２６号 山形市スポーツ推進審議会委員の委嘱について、説

明をお願いします。 

 

スポーツ保健課長より、山形市スポーツ推進審議会委員について、任期満了のた

め新たに１０名の委員を委嘱する旨説明があった。 

 

委員長･･･何か質問はありますか。それでは議案第２６号を承認してよろしいでしょ

うか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

委員長･･･議案第２７号 山形市少年自然の家運営協議会委員の委嘱について、説明

をお願いします。 

 

少年自然の家所長から、山形市少年自然の家運営協議会委員の辞職に伴い、ＰＴ

Ａ連合会より推薦のあった１名を新たに委嘱する旨説明があった。 
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委員長･･･新たな委員は役職名だけでなく、出身母体ＰＴＡ学校名を口頭でもいいの

で教えてほしい。議案資料にある平成２６年度からの新規事業「秋の森で遊び隊」

とはどんなことをするのか。 

 

少年自然の家所長･･･散策や秋の草花を利用して、クラフトなどを作ってみるという

内容になっている。 

 

委員長･･･何か質問はありますか。それでは議案第２７号を承認してよろしいでしょ

うか。 

 

（各委員より「はい」の声あり。） 

 

４ 報 告 

 

委員長･･･続いて報告に移ります。（１）平成２６年度 中２・はたらく体験推進事

業実施について、報告をお願いします。 

 

学校教育課長より平成２６年度 中２・はたらく体験推進事業について、受け入

れ事業所延べ７６１ヵ所にお世話になり、５月（９校）か７月（６校）の日程で市

内中学校全１５校すべて実施している旨、報告があった。 

 

委員長･･･市役所庁内で受入している分は、延べ事業所７６１ヵ所のうちの１ヵ所と

考えていいのか。山形大学附属中学校は、対象となっているのか。 

 

学校教育課長･･･市役所庁内は、各課、施設ごとの事業所登録となっている。 

市立中学校の事業となっているため、山形大学附属中学校は事業の対象外と 

なっている。 

 

委員･･･たまたま買い物にいったら、ＪＡの直売所で男子中学生がレジの 

隣で補助的な仕事をしたり重い野菜を上手に運んだり、いきいきと仕事をしていた。

気持ちよく中学生を受け入れて下さる事業所に、感謝したい。 

 

委員長･･･（２）株式会社七日町再開発ビルの平成２５年度決算及び平成２６年度事

業計画等にについて、報告をお願いします。 
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社会教育青少年課長より株式会社七日町再開発ビルは、山形市が４５．５％出資

している法人であることから、条例に規定する「報告が議会に経営状況の報告を必

要とする法人」となり、６月市議会定例会に同社の平成２５年度決算及び平成２６

年度事業計画等を報告することになる旨説明があった。 

株式会社七日町再開発ビルに入っている中央公民館を所管しているのが社会教育

青少年課のため、同課からの報告となる。 

 

委員長･･･（３）平成２５年度山形市学校給食センター整備運営事業のモニタリング

結果について、報告をお願いします。 

 

給食センター所長から、学校給食センターはＰＦⅠ方式により平成２１年４月に

オープンし、維持管理運営業務を（株）学校給食サービスに委託している。モニタ

リングとは、事業者から提供される公共サービス水準が市の要求水準を充足してい

ることを監視するものであり、委託契約によりパシフイックコンサルタンツ（株）

のモニタリングの支援を受けて実施し、平成２５年度のモニタリングの結果、維持

管理業務・運営業務とも計画通りの実施が認められたとともに財務状況も良好であ

った。モニタリング結果については、市のホームページに公表する予定である旨説

明があった。 

 

委員長･･･順調に運営されているという理解でいいですね。他に質問ありませんか。 

 

委員･･･市のホームページで報告するのはいいが、パッと見て非常にわかりにくい。

ポイントを決め、アピールしたい事がわかるようにしてほしい。 

 

委員長･･･文章だけの報告書を読むのは難儀なこと。地産地消の食品割合の表を入れ

る等わかりやすくしてほしい。 

 

給食センター所長･･･今後検討していきたい。 

 

５ その他 

 

委員長･･･その他ですが、何かありますか。 

 

社会教育青少年課長･･･４月の教育委員会会議で報告した山形を学ぶ推進事業テキ

スト「ベニちゃんのまるごとやまがた」の増刷について報告したい。５,４００部を

印刷し、既に公民館・小中学校等に配布を完了していたが、前回会議時に学校への
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配布数が足りないのではないか、一般市民に広く手にとってもらったらいいのでは

ないかとの指摘があったため、財政当局と協議のうえ、予算確保の目途がたったた

め、６月中に３,０００部の増刷が決定した。 

２,２００部について小中学校へ配布し、残りの８００部については市民の方に販

売していくとともに、山形市が実施しているふるさと納税寄付の協力者に対しての

記念品として配布することとした。市の経営会議で報告したところ、是非市民の方

に購読していただきたいとのことから、初回印刷の残冊分４８０部を市内４ヵ所、

５００円で販売することとなった。 

 

委員長･･･同テキストを山形のことをよりよく知るために市役所新規採用職員の研

修等に使用したらどうでしょうか。 

 

６ 日程等 

 

 管理課長から、平成２６年５月３０日から平成２６年７月１日までの日程、行事

予定について説明があった。 

 

委員･･･日程について、１ヵ月位前に予定を聞いてもなかなか予定をたてにくい。予

定がわかった時点ですぐに、メールで連絡をもらうことはできないか。 

 

管理課長･･･今後そのような形で、連絡します。 

 

７ 閉会  委員長 

 


